

Hallo liebe Schülerinnen und Schüler der Reinhold-Nägele-Realschule,
liebe Frau Bosch, lieber Herr Schultheiß, liebe Lehrerinnen und Lehrer,

nun ist der Sponsorenlauf 2018 zu Ende und auch bereits ausgewertet. Nie hätte ich mir erträumen lassen, dass so viel Geld zusammenkommt! Noch nie hatte unser Verein auf einmal so einen großen Spendenbetrag! Vielen, vielen Dank an jeden Einzelnen von Euch, der mit seinem Einsatz dazu beigetragen hat. Ich bin kurz vor Schluss, noch bevor die 10er gelaufen sind, beim Sponsorenlauf vorbeigekommen und konnte etwas von der tollen Stimmung mitkriegen. Auch meine Vereinsfreundinnen Silke, Bärbel und Jessica haben mir von der mitreissenden Atmosphäre erzählt. Alle waren gut drauf und hatten Lust mitzumachen. Es schien einfach jedem Spaß zu machen!

Natürlich ist dieser große Betrag, der durch Euren Einsatz zustande gekommen ist absolut fantastisch. Aber nicht nur das Geld zählt für mich. Diese Bereitschaft zu helfen, dieser Einsatz von Euch Kindern und Jugendlichen hat mich tief berührt. Am Ende der Veranstaltung hat mir Frau Bosch die bemalten "Motivations-Herzen", die ihr gemacht habt in die Hand gedrückt. Diese habe ich am Samstagmorgen beim Frühstückskaffee Zuhause angeschaut und gelesen. Sie haben mich zu Tränen gerührt! Mit so viel Herz und so viel Gefühl hätte ich von so jungen Leuten nicht gerechnet! Und darauf bin ich unheimlich stolz - stolz, Euch für unsere Sache begeistern zu können und stolz, dass es so tolle junge Menschen gibt, die bereit sind, ohne Gegenleistung zu geben. Ihr seid toll!

Vielen, vielen Dank und behaltet Euer gutes Herz!

Ich würde mich freuen, wenn sich unsere Wege in der Zukunft noch das ein oder andere Mal kreuzen.

Es grüßt Euch herzlich

Nicole Schwab
Wir für Kinder e.V.

